

# Des chrétiens d'Orient chantent l'Occident chrétien

L'église Notre-Dame de la Pré-vôté à Moutier accueille demain à 20h quatre chrétiens d'Orient qui viendront chanter l'Occident chrétien à Moutier: Eliya Francis (ténor), Naji Azar (violon), Leyla Kanj (violoncelle) et Pierre Basbous (piano).

Souvent comparé à Luciano Pavarotti, Eliya Francis a déjà conquis les cœurs dans le monde arabe grâce à sa voix magnifique et à sa chaleur humaine. Doté d'une voix lyrique surprenante, ce Libanais viendra chanter en Suisse pour la première fois. Il a officié dans plusieurs pays européens, notamment en France, en Allemagne, en Italie, en Belgique, mais aussi dans les pays arabes. Il interprétera des chants sacrés classiques de la tradition occidentale tels que l'Ave Maria, Salve Regina, Ave Verum ou le Miserere. Il apportera aussi une cou-

leur chrétienne orientale en interprétant, entre autres, le Notre Père, Aboun dbashmayo, en araméen. Il chantera en duo aussi avec la Suisse Carlyn Monnin, une chanteuse lyrique et soprano.

Naji Azar, diplômé de la Faculté de musicologie de Saint-Esprit de Kaslik, est l'un de plus grand violonistes du Liban. La violoncelliste Leila Kanj est étudiante en musique à la Faculté de musicologie de l'université Saint-Esprit de Kaslik. Enfin, Pierre Basbous est pianiste et compositeur, diplômé de la Faculté de musicologie de l'université Saint-Esprit de Kaslik.

Les musiciens et le chanteur se produisent bénévolement. L'entrée est donc gratuite. Les bénéfices récoltés à la sortie iront, selon le souhait du groupe, pour les « restos du cœur », version libanaise. ● C-MPR